

Beschluss:

Die antragstellenden Fraktionen erklären den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung, dass die Verwaltung innerhalb des zu erarbeitenden Gesamtkonzeptes zu Erneuerbaren Energien auch die Errichtung von vertikalen Solarzäunen und bifazialen Solarmodulen prüfen, sowie Maßnahmen identifizieren wird, die potenziell für die wettbewerbliche KIPKI-Förderung in Frage kommen, für erledigt. Das Gesamtkonzept wird in den zuständigen Fachausschüssen (Umweltausschuss, Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität) und im Stadtrat vorgestellt.